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Auf die Anfrage Nr. 900, welche die Abgeordneten Dr. Hubinek 

und Genossen am 17.12.1976, betreffend Meldungen über einen Bau

ßtop beim Allgemeinen Krankenhaus in Wien an mich gerichtet ha

ben. beehre ich mich folgendes mitzuteilen-: 

Zu den an'mich gerichteten Fragen betreffend einen Baustop 

beim Neubau des Allgemeinen Krankenhauses i:n Wien muß ich fest

stellen,dass seit Herbst 1975 die !lAllgeII'eine Krankenha,us 'Wien

Planungs-und Errichtungs AG. If besteht, die ihre Tätigkeit in eigener 

Verantwortlichkeit und ohne Kontrolle durch das Bundesministerium 

für Bauten und Technik versieht. Das ho. Bundesrninisterium ist daher 

mit der Planung unci Ballführung bozw. mit der Überwachung dieser Tätig

keiten nicht mehr befa.sst. 

Da für die Wahrnehmung der AkHonärsrecht€ an dieser Gesellschaft 

der Bundesminister für Finanzen zuständig ist, v.erden die an mich ge

richteten Fragen die mit der an den Bundesminister für Finanzen gerich

itetenAnfrage Nr. 901 gleichlautend sind, durch den sachlich zuständi

gen Bundesminister für Finanzen in seiner ,A.nfrageb~antwortung beant

wortet werden. 
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